



Aprobamos auditorías a plantas de procesos

Durante noviembre, diciembre y parte de enero, se realizaron una serie de auditorías a las plantas de Aquachile. Estas corresponden a BAF, IFS, GLOBALG.A.P. y ASC, estándares internacionales de gran prestigio mundial.

[Ver más](#)



Exportaciones de coho de Aquachile

Por primera vez en esta temporada 2021-2022 de coho estamos exportando este tipo de salmón a Dubai y Portugal, siendo los primeros en realizar envíos de este producto a este último país. Otro país al que estamos exportando coho es Polonia.

[Ver más](#)



Certificación de Comités Paritarios

Para medir la gestión y el éxito de los Comités Paritarios, tres de las seis plantas industriales cuyos comités cumplían el requisito de tener más de seis meses en funcionamiento, optaron por la certificación del Comité Paritario, en base a una herramienta que posee ACHS, para estos efectos.

[Ver más](#)



AquaChile entrega ayuda para combatir incendio en Timaukel

Se envió un camión con ayuda para la Municipalidad de Timaukel. En la localidad de Villa Cameron hicimos entrega de un congelador que ayudará a almacenar la alimentación pre可ible para las más de 120 personas de Conaf, Bomberos y el Ejército que han trabajado para combatir el fuego. También se hizo entrega de vivieres.

[Ver más](#)



Realizamos importante aporte para desarrollo de la "Fiesta del Pescado Frito 2022"

El fin de semana del 28 y 29 de enero se celebró en Puerto Cíes la "Fiesta del Pescado Frito 2022", instancia en la que la que se realizó la tradicional Minka Solidaria.

[Ver más](#)



AquaChile presenta aportes laborales y económicos al Concejo Municipal de Las Guáitecas

En la comuna de Las Guáitecas AquaChile asistió a una sesión del Concejo Municipal para presentar a las autoridades locales las principales acciones desarrolladas por la empresa en ese territorio.

[Ver más](#)



Apoyamos con retiro de residuos peligrosos desde el terminal pesquero de Puerto Natales

Gracias al "Acuerdo de entendimiento pescadores artesanales-empresas salmonicultoras de Magallanes", AquaChile realizó la gestión para el retiro de residuos peligrosos desde el terminal pesquero de Puerto Natales.

[Ver más](#)



Comprometidos con el desarrollo de la cultura y tradiciones en Magallanes

El último fin de semana de enero se realizó la emblemática "Fiesta a la chilena" en Villa Cerro Castillo, Región de Magallanes, actividad organizada por el Municipio de Torres del Paine y el Club de Rodeo.

[Ver más](#)



Donación de 100 test de antígenos a municipio de Coyhaique

Debido al fuerte aumento de casos de COVID-19 en la capital regional de Aysén, apoyamos la gestión que realiza la Municipalidad de Coyhaique y entregamos 100 test de antígenos.

[Ver más](#)